

HERMANDADES | Domingos de Mayo

Las fiestas nazarenas ponen fin al ciclo de los Domingos de Mayo

El desfile procesional de la tarde noche del domingo se contará con el acompañamiento musical de la prestigiosa Banda de Cornetas y Tambores del Santísimo Cristo de las Tres Caídas, de Sevilla.

Redacción

Lunes 23 de mayo de 2022 - 16:53



El tradicional repique de campanas y el disparo de cohetes anunciaba a primera hora de la tarde de hoy lunes el inicio de las fiestas nazarenas de mayo, con las que este año concluye el ciclo de los Domingos de Mayo.

Programa de actos que tendrá su continuación a las 20:15 horas con la exposición mayor del Santísimo, el rezo del Santo Rosario, Gozos a Ntro. Padre Jesús Nazareno y ejercicio del septenario, celebrándose a continuación la Santa Misa, presidida por Juan Carlos Córdoba, vicerrector del seminario de Jaén, y en la que

intervendrá el coro de la Cofradía Hermandad.

Una vez finalizada la Eucaristía, en la hospedería San Francisco, tendrá lugar la inauguración de la exposición del XXIV concurso de fotografía que anualmente organiza la Hermandad y que permanecerá abierta hasta el 2 de junio.

Cultos que mantendrán su horario durante el martes y miércoles, jornada esta última en la que, a partir de las 17:30 horas, dará comienzo la ofrenda de flores naturales a Nuestro Padre Jesús Nazareno, agradeciéndose que las mismas sean de color blanco (lilium y/o gladiolos) para la confección del retablo.

El jueves, 26 de mayo, a partir de las 20:00 horas dará comienzo la exposición mayor del Santísimo, el rezo del Santo Rosario, Gozos a Ntro. Padre Jesús Nazareno y ejercicio del septenario, celebrándose a continuación la Santa Misa, en la que, como en las jornadas anteriores, intervendrá el coro de la Cofradía y Hermandad.

El viernes, 27 de mayo, el Huerto de las Infantas acogerá a las 14:30 horas la recepción del predicador del triduo final, el reverendo padre carmelita descalzo Fray Juan Dobado Fernández, prior del convento del Santo Ángel de la Guarda de Sevilla.

A partir de las 20:30 horas, dará comienzo el primer día del triduo final, con Santa Misa presidida por fray

Juan Dobado Fernández, cantada por el grupo Compases Rocieros.

Al término de la función religiosa, la venerada imagen de Ntro. Padre Jesús Nazareno quedará expuesta en un artístico retablo de flores y luces, anunciando el pasacalles de la Banda de Cornetas y Tambores “Los Turutas” el inicio en el compás de San Francisco de la tradicional verbena, procediéndose en el transcurso de la misma a la entrega de premios de los concursos de fotografía y dibujo infantil organizados por la Hermandad.

Los actos de las fiestas nazarenas se reanudarán el sábado, 28 de mayo, a las 13:00 horas con un repique de campanas y la copa de hermandad en el restaurante Río a partir de las 14:30 horas, cuyas invitaciones pueden ser retiradas en la sacristía de la Hermandad hasta el jueves 26 de mayo.

A las 20:30 horas dará comienzo el segundo día del triduo final, oficiando la Eucaristía Fray Juan Dobado Fernández, interviniendo la coral Alonso Cano, bajo la dirección de Rafael Jurado, interpretándose en el transcurso de la misma por el tenor José Antonio Peña la plegaria a Ntro. Padre Jesús Nazareno.

Al término de la función religiosa, el Compás de San Francisco acogerá la tradicional rifa de regalos.

El domingo, 29 de mayo, a partir de las 12:00 horas, dará comienzo el último día del septenario y del triduo final, con la solemne función religiosa presidida por Fray Juan Dobado Fernández, en la que se contará con el acompañamiento musical de la Coral Santa María de la Victoria de Málaga, interpretándose por el barítono David Gascón el aria a Ntro. Padre Jesús Nazareno. Al finalizar la solemne Eucaristía, la imagen del Nazareno impartirá la bendición.

Los actos del “Domingo de Jesús” tendrán su continuación a partir de las 19:15 horas con el pasacalles de la Banda de Cornetas y Tambores “Los Turutas” y de la Banda de Cornetas y Tambores del Santísimo Cristo de las Tres Caídas, de Sevilla, que anunciarán la salida procesional de Ntro. Padre Jesús Nazareno prevista para las 20:00 horas.

La programación de las fiestas nazarenas de mayo continuará el lunes 30 de mayo, a partir de las 21 horas, con el pasacalles de la Banda de CC. TT. Los Turutas, que anunciará el comienzo del acto de veneración a Ntro. Padre Jesús Nazareno, que quedará expuesto en el altar mayor de San Francisco, renudándose la rifa de regalos.

Acto de veneración que proseguirá durante los días 31 de mayo y 1 de junio en horario de mañana y tarde, celebrándose el martes 31 la Santa Misa de Acción de Gracias, oficiada por el consiliario de la Cofradía y Hermanad, Ángel Cristo Arroyo, y en la que se contará con el acompañamiento musical del Coro Virgen de las Angustias.